
 

 
 

会員の新商品・今ハマっていることなど近況をお知らせします！‼ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

山形ビジネスクラブ 1 月紙上例会 
令和 3年 1 月 22 日発行 

㈱大江車体特装 大江晴久 

あけましておめでとうございます m(__)m 

2021 年がスタートしましたが例年にない「年越し」 

だったのではないでしょうか。 

車業界に限らず「ニューノーマル」が強制的に求めら

れる時代になりました。 

自分の価値観、会社としての価値観をどこまで変えて

いかないといけないのかな？と思う毎日です。 

それと同時に、息抜きやストレス発散方法も「ニュー

ノーマル」が必要か！？と自分では思っています。 

昨年から息子たちと始めたサバゲーを、今年はフル 

装備で楽しみたいと思います！ 

そして、プール！水の中でいくら叫んでも聞こえない

水中は相当の解放感を味わえます。 

最後に、公私ともに今年のテーマは「連携」です。 

企業間連携・コラボ企画と自分だけでは成しえない 

事業をスタートしていきます。 

本年もどうぞよろしくお願いします。 

㈱近野石材店 近野 進 

真心込めた石造り一筋に有余年、ご先祖様に 

「ありがとう」といわれるお墓(墓石)づくりを 

目指しています。 

近野石材店は常備４０基以上のお墓が展示会場に

設置しまして、お客様をお迎えしております。 

隣に工場があり作業風景や、棹石の彫刻彫りなど

が常に見学できます。 

初めての方にでも懇切丁寧に説明させて頂きま

す。是非、御来店お待ち致しております。 

安孫子総合法律事務所 安孫子英彦 

新年１月３日と４日に、木村拓哉主演の「教場Ⅱ」と

いうドラマが放映されました。警察学校が舞台のドラ

マです。ドラマなので誇張されている面もあります

が、実際あんな感じです。教場当番が教官室に迎えに

来ますし、授業開始時に「お願いします」、終了時に

「ありがとうございました」と全員大声で挨拶しま

す。授業カリキュラムも、法学やら柔道・剣道・逮捕

術・射撃と様々です。各科目試験があります。 

全員寮生活で平日は外出禁止で、昨年の春先は、週末

も外出禁止だったようです。短期課程（大卒コース）

と長期課程（高卒コース）があり、山形の場合は各１

クラスです。毎年、数名の中途退職者が出ます。ちな

みに、食堂での昼食は４００円です。 

そんな警察学校で、私は法学概論と民法の講義を 

１５年以上担当しています。 

山善工業 山川卓司 

 新年あけましておめでとうございます。 

  本年もよろしくお願いいたします。 

一日でも早く会員の皆様とお会いできるのを楽し

みにしております。 

年末から寒波の影響で水道管の凍結被害が多発し

ております。コロナ禍で会社やお店を休業してお

られる方からの連絡が多く、偶然お店に行ったら

「水が出な～イ」、「床が水浸し～」などの被害が見

受けられます。 

お困りごとあれば、お気軽にご相談ください。 

2 年前から家族でキャンプにハマり、コロナ禍で更

にどハマりして、冬キャンプを楽しむために学習

しながら今日も笑顔で業務に励んでおります。 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局からのお知らせ 

★次回の紙上例会の原稿は 2月 12 日（金）締め切りです。 

 ★会員へ資料・広告の配布を希望される方は事務局へ 

  ご連絡ください。 

12 月分の会員間取引額をお知らせします。 

12 月分売上高    10,446,520 円 

 

 ㈱エスユーエス 井上浩⼀ 
㈱エスユーエスは足場リース施工会社です 

旧年中は大変お世話になりました。自粛生活のなかクラブの活動も 

ままならない状態が続いておりますが、事態の好転を望みつつ 

また皆さんと笑顔で集合できるのを心待ちにしております。 

昨年及び年初は、大雪で大変な思いをしたことかと思います。 

屋根の雪おろしをする為の安全な昇降設備や安全の為の親綱張り、 

一時しのぎの落雪防止足場など必要があればご相談ください。 

私といえば、今年も三密を避け、山の幸を求めて山を彷徨う予定でおり

ま す 。 オ ー ダ ー 承 り ま す (*^_^*) な ん て ね ー   

 

 

ミズマ機器サービス(株) 水間徳之 

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

相変わらずの厳しい状況が続いており、ビジネスク

ラブの活動も制限されていますが、今は各々の立

場での役割を前向きに果たし、また必ず笑顔で会

いましょう！ 

さて、弊社からの案内ですが・・・ 

廃棄するコンクリートの板（自販機の土台部材）

900mm×300mm×100mm 約 60kg 

何か使用用途がある方、必要な方いらっしゃれば 

お譲りしますのでご連絡下さい。 

←こんな物です。 

㈲兼⼦会計事務所 兼⼦寛 
値札やチラシ、広告等は「総額表示」になっていますか？ 

「総額表示」とは、消費者が商品を購入する際の誤認防

止のために、値札やチラシ、ホームページ、カタログなどの

表示価格を、消費税を含んだ支払総額が分かるように記載

することを義務付ける制度です。 

消費税増税の対応時における値札の変更等による企業負

担を軽減するため、特例措置として令和3年3月31日までは、

誤認防止措置をとれば、税抜表示も認められていましたが、

4月1日から総額表示が義務化されます。そのため、値札の

貼替えや印刷物の差し替えを行うなどの対応が必要です。 

令和3年4月1日以降、商品の値札には、顧客の支払い総額を

記載する必要があります。 

下記の例を参考に、値札の表示を修正しておきましょう。 

 

 

      

 

現行では、総額表示義務を怠ったことに対する罰則はあ

りません。また、見積書や請求書等の金額表示や業者間取

引については、総額表示義務の対象とはなっていませんが、

インボイス制度を見据えて値札やチラシだけではなく、見

積書や請求書等の金額表示も併せて見直しておくとよいで

しょう。 

事務局より：   

R3 年 2 月通常例会は中止と致します。 

 

紙上例会の原稿ご担当会員様へは、事務局より 

別途ご連絡申し上げますので、原稿のご協力を 

お願い致します。 

ご不明な点等ございましたら、事務局まで 

お問い合わせください。 

 

 

 

 

山形ビジネスクラブ事務局 

090-2366-6523（兼子・白田） 


